

# *Nadal anuncia sus retirada del Roland Garros por lesión*

---



París, 27 may (RHC) El español Rafael Nadal anunció hoy su retirada del Roland Garros de tenis por una lesión en la muñeca izquierda que arrastra desde el inicio del segundo Grand Slam del año.

Les anuncio que tengo que retirarme de Roland Garros. Tengo un problema con mi muñeca (...) ayer jugué con una inyección, pude jugar pero por la noche comencé a sentir más y más dolor y hoy no podía mover la muñeca, destacó Nadal en conferencia de prensa.

El ibérico, de 29 años y nueve veces campeón del Abierto francés, avanzó este jueves a la tercera ronda al derrotar al argentino Facundo Bagnis por 6-3, 6-0 y 6-3.

Tengo la vaina del tendón que está sufriendo, que está inflamada. Si se me rompe son meses fuera de la competición y lo que tengo ahora son varias semanas, acotó.

Nadal, cuarto cabeza de serie del torneo y quinto del mundo, se retiró un día antes de jugar su partido de tercera ronda contra su compatriota Marcel Granollers.

Confío en que en unas semanas o en un mes pueda estar solucionado, no es como cuando tuve los problemas de rodilla, que no se veía el final a los problemas, ahora hay un diagnóstico y un tiempo de estar parado. Sé que es algo que no me tendrá tres meses fuera del circuito, agregó.

Visiblemente afectado, el ibérico aseguró que en los últimos días ha jugado infiltrado pero que los médicos le han explicado que si sigue jugando la rotura será total y no podrá terminar el torneo.

Cuando me recupere volveré con la misma ilusión que tenía hasta ahora destacó Nadal, que compareció ante los periodistas con una protección azul en su muñeca izquierda.

(Tomado de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/94852-nadal-anuncia-sus-retirada-del-roland-garros-por-lesion>



**Radio Habana Cuba**